

viernes 19 de mayo de 2017

Feria de Emprendimiento de Miniempresas en el Sistema Educativo

Más de 800 alumnos de primaria y secundaria han participado en la Feria de Miniempresas en la plaza de las Monjas, organizado por las Consejería de Economía y Conocimiento y de Educación. Esta feria está patrocinada por la Diputación Provincial y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Huelva. Tiene como objetivos educar en el talento emprendedor mediante el trabajo de competencias como autonomía, liderazgo, innovación y creatividad y de gestión empresarial y acentuar el carácter provincial mediante la puesta en valor de la historia y de los personajes más relevantes de la provincia onubense.

La Feria consiste en una serie de puntos de venta donde las miniempresas pueden vender los productos o servicios en los que han trabajado todo el año y de los que el 10% de los beneficios van destinados a fines solidarios.



